

Nancy, le 4 mars 2015

Metz Métropole :
pour plus d'un ménage sur cinq, le chauffage pèse fortement dans le budget

Insee Analyses Lorraine n° 14 - disponible à partir du 5 mars 2015 sur :

<http://www.insee.fr/lorraine>

Près de 22 % des ménages de Metz Métropole consacrent une part importante de leur revenu au chauffage de leur logement, contre 27,4 % en Lorraine. La vulnérabilité énergétique est toutefois plus forte qu'en France.

Les logements de la communauté d'agglomération sont souvent plus récents et plus performants que dans la région, ce qui réduit la facture. Toutefois, la proportion de ménages à faibles revenus y est plus élevée. De ce fait, la vulnérabilité se concentre plus sur les catégories de ménages les plus fragiles (faibles revenus, ménages jeunes notamment).

Dans la ville de Metz, la vulnérabilité concerne particulièrement les jeunes. Le risque de vulnérabilité n'est pas homogène dans Metz Métropole, et est plus élevé vers le centre. Enfin, la communauté d'agglomération serait plus sensible que la Lorraine à une hausse des prix de l'énergie.

Merci d'indiquer à vos lecteurs ou auditeurs
la sortie de cette publication

Contact :

Brigitte Militzer - INSEE Lorraine

Tél : 03.83.91.85.19 - Fax : 03.83.40.45.61 - Mél : brigitte.militzer@insee.fr

15 rue du Général Hulot - CS 54229 - 54042 NANCY CEDEX